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HP : http：//fukuoka-serc.org
例 会 場 ／ グランドハイアット福岡 ＴＥＬ ０９２（２８２）１２３４
例 会 日 ／ 毎週金曜日 １２：３０

２０２３～２０２４年度国際ロータリー会長
ゴードンR.マッキナリー
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１．真実かどうか

２．みんなに公平か

３．好意と友情を深めるか

４．みんなのためになるか

どうか

松 尾 幸 靜

熊 手 幹 彦2023～2024年度国際ロータリーのテーマ

令和６年５月３１日（№．40） No．２４４５

■本日の例会プログラム

●ロータリーソング（奉仕の理想）

●会長の時間 ゲスト･ビジター紹介

●会務報告

●各委員会報告

●卓話

■次回卓話（６月７日）予定

■前回例会の記録（５月２４日）
（５月３０日現在）マイロータリー登録率 60.64 %

◇出席報告 出席委員長

当 日 ５月２４日 前 回 ５月１７日

会員総数 ７０名

免除会員数（７名中） ４名

出席会員数 ３８名

ゲ ス ト ３名

ビ ジ タ ー ０名

合 計 ４５名

出 席 率 ６２．６９％

会員総数 ７０名

免除会員数（７名中） ４名

出席会員数 ４８名

メークアップ ３名

欠席会員数 １２名

合 計 ６７名

修正出席率 ８２．０９％

「青少年奉仕月間」
3日（金）「祝日につき休会」
10日（金）定例理事会：例会終了後
17日（金）誕生祝 次期理事会：例会終了後2階睦月
18日（土）地区研修・協議会：懇親会華都飯店
18日（土）第55回ローターアクト地区大会

福岡東映ホテル別館２F14時30分～
24日（金）「次期クラブ協議会」例会終了後弥生
25日（土）・26日（日）第40回ライラ:グローバルアリーナ
25日（土）～29日（水）国際大会（シンガポール）

幹事報告

会長報告

・野﨑千尋ガバナーエレクトより18日に開催された[地区研修・
協議会」へのお手伝いについてお礼の葉書が届きました。
・台新國際商業銀行東京分行福岡支店 開業記念パーティー
が7月23日(火)午後5時30分より、ホテルオークラ福岡にて開催
されます、出席予定の方は事務局までご連絡下さい。
・「日本で一番大切にしたい会社」大賞を受賞された富士メガネ
（札幌市）は1939年創業、85周年を迎え〝メガネで人を助ける“
経営理念で躍進されています。

ロータリー文庫
ユーザー名 rotary-bunko

パスワード motegi@2023

「イニシエーションスピーチ」

会員 中江好彦君
（株）クラヒラ九州支社取締役支店長
会員 関 信介君
（株）博多ステーションビル代表取締役社長

「親睦会」

１８時 ：グランドハイアット福岡
２階 サボイ
（※お昼の例会を変更して開催）

・6月7日（金）の例会は18時より親睦会となっておりますのでお
昼の例会はありません。尚、定例理事会は6月14日（金）
例会終了後に開催致します。
・6月21日（金）18時より今年度最後のクラブ協議会をレッドロー
ズにて開催致します。理事・役員各委員長はご出席下さい。
委員長欠席の場合は代理出席者をお願い致します。
・ハーモニーフレンズクラブは6月17日(月)さくら園を訪問します。

次期幹事報告

・本日例会終了後、次期クラブ協議会を2階弥生で開催します。
次期委員長は出席下さい。尚、次年度の野﨑ガバナー公式
訪問は7月19日（金）です。
ガバナー補佐との懇談会は7月12日（金）各委員長には運営
方針の提出依頼をしておりますので、ご提出頂きます様お願い
致します。
・5月18日（土）開催の「地区研修・協議会」に出席頂いた委員長
様有難うございました。

●雨にぬれても

●帰れソレントへ / クルティス

●アカシアの雨がやむとき
/ 藤原秀行

●君をのせて / 久石 譲

ハーモニーフレンズ

・本日より「ハーモニーフレンズ」の
指導をして頂ことになりました。
どうぞ宜しくお願い致します。

福岡市出身のミュージカル俳優
松浪ゆの 様

mailto:ftonanrc@fukuoka-serc.org


『合言葉：ＷＡＴＣＨ ＷＯＲＤ』 “ずっと先まで、お役に立ちたい！”

『目標：ＴＡＲGET』 “奉仕活動のトップランナーになります！”

ＩＴ・ 会報・広報委員会 委員長門岡慎治 ： 副委員長上田真也： 委員 ：原田実樹宜・藤田佳孝・志岐賢剛・遠藤淳平・菊池克成

＜例会運営委員会＞
【スマイル箱】 ありがとうございました。
（5月10日）
松尾幸靜君 皆様連休はいかがでしたでしょうか。私は

鹿児島までドライブで2泊し指宿GCで他の
方のゴルフを眺めながらの昼食でした。
思いが通じたのでしょうか、北山カントリー
クラブでの我がクラブのゴルフコンペで優勝
いたしました。

津上賢治君 ４/２５のテーブル会楽しかったです。
テーブルマスターの方、アレンジ有難うご
ざいました。

長谷川裕一君 沖縄日本復帰５１周年記念講演会に行き
お話をしてきます。
テーマ「沖縄から世界平和を！」

鈴木重幸君 今日６０代最後の誕生日を迎えます。
来年はハワイで迎えたいですね！
誕生祝有難う。

末秋 聡君 友人を連れてきました。吉武ミキさんです。
よろしくお願い致します。

（5月17日）
白水ルリ子君 浦本さん、皆様先日のテーブル会有難う

ございました。とても楽しい会でした。
お誕生祝も感謝します。有難うございます。

松尾会長、磯本幹事、Iテーブル会参加者
Iテーブル会の当日会費の一部を、参加者
の皆様よりスマイルに寄付して頂きました。

浦本佑衣君 先日はIテーブル会お疲れ様でした。村瀨
さんお勧めの“國廣あげは”さんは、絶品で
した！！準備にあたってIテーブルの皆様、
お力添え頂きありがとうございました！！

門岡慎治君 浦本さんテーブル会お疲れ様でした。
楽しい会となり有難うございました。

川﨑勝彦君 Ｉテーブル会楽しかったです。
浦本さん有難うございました。

長尾成美君 浦本副マスターＩテーブル会ご苦労様でし
た。どの料理も大変美味しく石川県の日本
酒も頂きながら、会話が弾みました。
有難うございました。

草原祥子君 本山さん勉強会有難うございました。参加
された皆様との食事会も楽しかったです。

長谷川裕一君卓話の機会を頂き有難うございます。
中村勇治君 メークアップが続きました。
木下敏之君 早退します。
（5月24日）
松尾幸靜君 5月10日Iテーブル会浦本さん有難うござ

いました。次の週は衛星クラブでも同じ
店で楽しい一時を過ごしました。
5月23日木下先生Bテーブル会参加者全
員のテーブル会トークで盛り上がりました。
さすが、大学の先生ですね。

累 計 ８１８，０００円 達成率 ６２．９％

卓 話

※IT・会報・広報委員会より：卓話の内容について
福岡東南RCのHPよりご確認頂けます。
http://fukuoka-serc.orgよりオンライン例会をクリック
パスワード（10nan-6trc)

公益財団法人アクロス福岡

業務執行理事 兼 館長

小林文子様

スマイル箱目標額 １，３００．０００円

各委員会報告

九州産業大学理事長

アクロス福岡代表理事

津上賢治会員

「九産大とアクロス福岡の特色ある取組について」

磯本昌章君 Iテーブル会、Bテーブル会大変楽しかっ
たです。すばらしいお店をご紹介して下さ
り有難うございました。

木下敏之君 昨日、Bテーブル会を開催しました。
松尾会長はじめご参加の皆様、有難う
ございました。

犬塚雅彦君 Bテーブル会、美味しい食事と楽しい時
間でした。テーブルマスター木下会員、
松尾会長、磯本幹事、熊手次期会長、
田中次期幹事、有難うございました。
磯本さんの武勇伝にビックリでした。

熊手幹彦君 木下さん、テーブル会有難うございまし
た。

浦本佑衣君 土曜日は「地区研修協議会」お疲れ様で
した！！懇親会も楽しかったです。
有難うございました！！余談ですが、先
日の亀山さん主催ゴルフコンペで初の
ドラゴン賞をGET出来て嬉しかったです♪

長谷川裕一君 アクロス福岡代表理事の津上会員、
アクロス福岡創立30周年おめでとうござ
います。

池内比呂子君 メークアップが続きました。
池内比呂子君、本山茂夫君

誕生祝い有難うございます。

合 計 ６９，０００円

・6月7日（金）はお昼の例会を変更して、今年度最後の親睦
会を18時より2階サボイにて開催します。
出欠の返事がまだの方は至急、事務局までお知らせ下さい。

【親睦委員会：白水委員長】

http://fukuoka-serc.org/


『合言葉：ＷＡＴＣＨ ＷＯＲＤ』 “ずっと先まで、お役に立ちたい！”

『目標：ＴＡＲGET』 “奉仕活動のトップランナーになります！”

ＩＴ・ 会報・広報委員会 委員長門岡慎治 ： 副委員長上田真也： 委員 ：原田実樹宜・藤田佳孝・志岐賢剛・遠藤淳平・菊池克成

Bテーブル会

Iテーブル会

5月10日（金）村瀨さんお勧めのお店、赤坂の「國廣あげは」さんにて、Iテーブル会を開催しました。
とても美味しい食事と楽しい時間で親睦を深めることができたと思います♪
準備にあたってIテーブルの皆々様が親切にサポートくださり本当に感謝の限りです。
有難うございました。 （Iテーブルマスター 浦本会員）

5月23日（木）Bテーブル会を「おだいどこ 旬」にて開催しました。
松尾会長ほか 全部で9名の会員の皆さんと和気あいあいと楽しく過ごすことができました。

（Bテーブルマスター 木下会員）


